

Kinshasa : Mise en chantier de la STEP en janvier

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

S'tenant entretenu avec les partenaires du projet, le gouverneur de la ville-capitale, Gentiny Ngobila Mbaka, annonce que la nouvelle station d'épuration sera mise en chantier dès janvier 2022 et opérationnelle sous six mois. Parmi les partenaires du projet figurent le Syndicat interdépartemental d'assainissement d'agglomération parisienne (SIAAP) qui, avec le ministère provincial en charge de l'Environnement, organiseront dans ce délai des ateliers de formation des agents. Cette station relève d'un projet mené conjointement par les villes "riveraines" de Kinshasa et de Brazzaville pour traiter leurs eaux usées sur des process écologiques fournis par le SIAAP et Eco Global.

Lucien Dianzenza, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica.com